

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can handball 2022 : une victoire ou la fin des illusions pour les Panthères

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LA poule B ayant été réduite à trois équipes, depuis le forfait officiel du Kenya il y a trois jours, c'est donc un match couperet que va, d'entrée, disputer le Gabon dans la 25e édition du Championnat d'Afrique des nations, ce jour à 11 h 30 au Caire (Égypte). Une première finale pour les Panthères dont le vis-à-vis est le Syli national de Guinée qui dispute sa deuxième phase finale de suite, la troisième de son histoire. Venir à bout des Guinéens (10es sur 16 de la

précédente levée en Tunisie) signifierait pour Yannick Aubyang et ses partenaires une présence déjà validée pour le second tour, un bon tour de chauffe avant d'affronter deux jours plus tard l'Algérie, l'ogre aux 7 sacres et 19 podiums en 21 participations. Puis, un quart de finale contre l'une des deux équipes qualifiées de la très relevée poule A qui compte l'Égypte, tenante du titre, le Cameroun et le Maroc.

La sélection gabonaise a effectué les ultimes réglages durant les trois jours passés dans la capitale égyptienne, au sortir d'un stage préparatoire



Photo: WILFRIED MBINAH/L'Union

Les Panthères du Gabon doivent absolument battre aujourd'hui le Syli national de Guinée.

au Maroc et agrémenté de deux matchs tests qui ont donné des premières indications au sélectionneur Walid Ben Romdhane. Les Panthères qui croient en leurs chances, sont au pied de la montagne. L'illusion du championnat du monde 2023 visé par un groupe au long vécu passe par

un premier accomplissement devant une formation guinéenne majoritairement composée de joueurs de la diaspora et qui s'appuie sur une puissance de feu variée. Malgré la concentration de nos joueurs, la question des primes s'est de nouveau invitée au rendez-vous cairote. Au point de perturber la sérénité

qui régnait au sein du groupe. Notons enfin que le tournoi continental qui va se dérouler du 11 au 18 juillet 2022 ne qualifiera finalement que les cinq premières nations du classement général final au rendez-vous mondial programmé en Pologne et en Suède du 11 au 29 janvier 2023.

Parole aux anciens internationaux

François Amegasse : " Une situation vraiment triste "

"LA situation des clubs sans salaire est préoccupante. Ils n'avaient qu'à s'en prendre à eux-mêmes. Ils doivent aussi comprendre que l'État a d'autres charges importantes à assumer. Par conséquent, les clubs, en s'engageant, doivent déjà avoir des ressources



Photo: Prospère Sax Nzé

personnelles. Ce qui n'est pas le cas pour plusieurs d'entre eux. Le pire est que beaucoup n'ont pas de sponsors pour être soutenus. Ce qui est anormal! L'objectif pour certains est de recevoir directement l'argent des joueurs dans leurs comptes et ponctionner. C'est dommage!"

Joseph Louba : " Nous ne retenons rien de nos erreurs "

"Il est important de savoir ce que contiennent les engagements pris par les différentes parties avant le début du championnat. Il faut qu'on arrive à établir les niveaux de responsabilité de chaque partie pour que de telles situations ne se reproduisent plus. Cette façon de faire donne l'impression qu'on aurait mis la charrue avant les bœufs. Je serais tenté de penser que nous ne retenons rien de nos erreurs."



Photo: P. Sax Nzé Bekalé

Jean-Claude Mabouela : " Cela prouve tout simplement qu'il y a un problème "

"L'État, semble-t-il, via le ministère en charge des Sports, s'est engagé à régler les salaires des joueurs. Tout cela est perçu comme une bonne chose. Mais, à la lumière de ce qui se passe depuis peu, on est droit de se poser la question de savoir si la cagnotte y relative avait été faite en tenant aussi compte d'autres paramètres que sont les voyages, l'hébergement et la restauration. Qu'à cela ne tienne, il faut régler tout ça avant la fin du championnat."



Photo: Prospère Sax Nzé Bekalé

Élection du CNOG : voie royale pour Cresant Pambo

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE Comité national olympique du Gabon (CNOG), organisateur du scrutin du Comité exécutif de l'institution, qui aura LIEU le 23 juillet prochain, a fixé au vendredi 8 juillet (15 h 30) la date limite de dépôt de dossier de candidature.

"Tout candidat doit déposer sa candidature ainsi que celle de ses colistiers auprès du secrétariat général du CNOG, au plus tard le 8 juillet 2022 à 15h30 précises, contre un accusé de réception. Le dossier de candidature pour chaque colistier devra comprendre : un curriculum vitæ ; un extrait de casier judiciaire datant de moins de 6 mois, un certificat médical et une photo d'identité", indiquait, entre autres, le communiqué du CNOG daté du 24 juin dernier et signé du président sortant Léon-Louis Folquet.

Selon nos informations, un seul dossier de candidature a été déposé vendredi dernier à l'heure indiquée au secrétariat



Photo: Mikolo Mikolol/L'Union

Sauf retournement de situation, Cresant Pambo (cravate) sera le prochain président du CNOG.

général du CNOG. Celui de l'actuel président de la Fédération gabonaise de natation, Cresant Pambo, par ailleurs trésorier du bureau sortant. À défaut de challenger, ce dernier, sauf retournement de situation spectaculaire, sera le prochain président du Comité national olympique du Gabon. " Ma décision est un acte responsable, réfléchi et planifié depuis des années. Mon choix repose sur la fiabilité, les compétences, la loyauté et la confiance. Ils ont les outils et le respect des valeurs

olympiques et à ce titre vous aurez des interlocuteurs fiables et vrais en toutes circonstances sportives. Cresant Pambo a géré la trésorerie du CNOG sans faille. José-Walter Foula a assuré l'administration et le suivi de tous les programmes olympiques. Et je dirai mieux : la génération montante sera directement dans l'action pour assurer la continuité avec une autre dynamique. J'ai foi et confiance en cette liste qui sera au service des fédérations", a indiqué le président sortant Louis-Léon Folquet.